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議員名 担当 
開催地区 細野小校区 

◎杉元 豊人 司会進行 

参加人数 ３０人  森田 哲朗 活動報告（総務文教） 

開 催 日 平成２６年５月２１日（水）  深草 哲郎 活動報告（経済産業） 

開催時間 午後７時～午後８時４０分  鎌田 豊数 活動報告（市民厚生） 

会  場 細野小学校 体育館  記録・報告書作成 

そ の 他  

担

当

班 

 下沖 篤史 音響・資料準備 

                       ◎班代表者 

意見交換会の内容      □市民の意見 ■議員の意見 

テーマ① 子どもの安全登校 

【意見交換の概要】 

□ 歩道が途切れている所（35ｍ～40ｍ）があるので整備できないか。 

□ サングリーンやまぐちから神の郷温泉までの間は、安全灯が不足して暗い。スポー

ツ合宿等で神の郷温泉に宿泊し、朝、十三塚まで走っていくが、暗くて危ない状況で

ある。早めに安全灯を整備していただきたい。 

■ 通学路の安全灯整備については、学校を通じて申請することができます。歩道につ

いては一般質問や委員会審査を通して、地域の意見をより強く伝えていきます。 

【行政の主な取組】 

防犯対策費（臨時） 平成 26 年度当初予算：約 421 万円 

テーマ② コスモス牧場の現状と今後 

【意見交換の概要】 

□ ひなもりオートキャンプ場は、５月は１日平均 500 人もの来客があり盛況であった。

コスモス牧場で食材販売をするならば、食料の調達が助かるのでは。コスモス牧場と

ひなもりオートキャンプ場との連携を考えたらどうか。 

■ 一般質問や委員会審査を通して、地域の意見をより強く伝えていきます。 

【行政の主な取組】 

コスモス牧場運営事業費 平成 26 年度当初予算：約 497 万円 

自由意見自由意見自由意見自由意見のののの交換交換交換交換    

□ 毎日新聞の記事に、日南と小林は、将来、消滅可能性都市とあった。若者の職場が

少ないが、企業誘致をどのように考えているのか。 

□ 農業所得を向上させる必要がある。薬草栽培など工夫すべき。 

□ 百歳会館は、今後、商業高校跡地を活用するということであるが、高齢者には遠い。

できれば、駅前広場など近いところに造ってほしい。 

□ 小林駅南北通路は歩道ということであるが、道路の方が良いのではないか。庁舎建
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設においても、道路を大きく取り、駐車場も広く取ってほしい。 

□ 用水路は 15ｍの落差がある。小水力発電ができないか調査してほしい。 

□ 細野１区には、公民館や公園がない。グラウンドゴルフ場用地を市で確保してほし

い。 

□ 牧場の桜祭りは、もっと人が集まるように工夫すべき。一週間位の期間をとって開

催したらどうか。 

□ 小学校のプールは、夏になると周辺のにおいがきつくなるので改善できないか。 

□ 細野中の改築はどうなっているのか。トイレが古く汚い。 

■ 自由意見については全議員で情報を共有し、今後、一般質問や委員会審査の中に活

かしてまいります。 

議会活動報告議会活動報告議会活動報告議会活動報告へのへのへのへの意見意見意見意見 
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